



SKAZA®

Bokashi composteurs, auto-arrosage
Créée en 2012

La marque Bokashi Organko se compose de 2 produits différents : les composteurs Bokashi Organko composteurs et Organko Daily poubelle à déchets organiques. Le système d'auto-arrosage est un système adapté à une utilisation intérieure et extérieure.

Bokashi Organko brand consists of 2 different products: Bokashi Organko composters & Organko Daily organic waste bin. Self-watering system is a wicking system for plants, suitable for indoor and outdoor use.

Environnement & Ecoresponsabilité chez SKAZA®

Le compostage Bokashi réduit les déchets organiques de 25%, les transformant en compost et en engrais. Les systèmes d'auto-arrosage économisent l'eau et optimisent les soins aux plantes.

Bokashi composting is a sustainable solution that reduces organic waste by 25%. It turns food waste into compost base and fertilizer. Self-watering systems reduce water usage and optimize plant care.

Lieux de fabrication : Selo 22, Velenje, Slovenie

Produit emblématique : Bokashi Organko composteur

From food waste to new resource



Contact :

Plastika skaza d.o.o.
Selo 22
3320 Velenje Slovénie
Web : <https://www.skaza.com/>
Tel. : +386 (0)3 896 36 00

Produits & distributeurs :

